

# *États-Unis : les élections approchent*

---



par Guillermo Alvarado

Les élections présidentielles auront lieu dans moins d'une semaine et les sondages montrent que les deux candidats sont à égalité dans pratiquement tout le pays, y compris dans les " swing states ", qui rassemblent le plus grand nombre d'électeurs et sont décisifs.

Kamala Harris, que le Parti démocrate a placée à la place du Président Joseph Biden pour effacer le désavantage qu'ils avaient face aux Républicains, a commencé la campagne avec beaucoup d'énergie, tant pour conquérir les électeurs que pour collecter de l'argent, la matière première de ces élections.

Cependant, depuis plusieurs semaines, il semble avoir atteint une sorte de plafond dans les intentions de vote et, même s'il reste légèrement devant son adversaire, Donald Trump, il ne dépasse en aucun cas la marge d'erreur des sondages.

L'un des facteurs qui joue en sa défaveur est la situation économique complexe dont souffrent les jeunes afro-américains et ceux d'origine latino, habituellement enclins à voter pour le parti démocrate, mais qui le tiennent désormais pour responsable du manque d'emplois de qualité, des bas salaires

insuffisants pour faire face au coût de la vie et de l'absence de possibilités d'études.

La situation de l'autre côté n'est cependant pas meilleure, puisque Trump a résisté aux assauts de la candidature de Harris, mais n'a plus jamais eu une marge en sa faveur comme celle qu'il avait obtenue contre Biden.

Toutefois, le magnat controversé est en bonne position dans certains États clés, tels que la Caroline du Nord, l'Arizona et la Géorgie.

Rappelons que dans le système électoral américain alambiqué, ce n'est pas celui qui remporte le plus de voix au niveau national qui gagne, mais celui qui l'emporte dans un groupe d'entités qui fournissent un grand nombre de grands électeurs.

Pour l'expliquer rapidement, un collège électoral de 538 membres décide qui sera le prochain président du pays. Chaque État apporte un nombre de grands électeurs en fonction de sa densité de population et, par exemple, la Californie en apporte 54, tandis que le Wyoming en apporte trois.

Pour remporter l'élection, un candidat doit avoir au moins 270 de ces grands électeurs de son côté, ce qui signifie qu'ils concentreront leur attention sur les États les plus peuplés, au détriment des plus petits.

Nous saurons donc dans la nuit du 5 novembre ou peut-être le lendemain qui a obtenu le plus grand nombre de grands électeurs, mais la désignation officielle du nouveau président aura lieu des semaines plus tard, lorsque le collège se réunira.

Enfin, n'oubliez pas que les sondages ne sont pas une science exacte et qu'ils ne coïncident presque jamais avec la réalité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/368606-etats-unis-les-elections-approchent>



**Radio Habana Cuba**